

Bentuk Karakter dan Disiplin Pelajar, Babinsa Koramil 0824/11 Sumbersari Beri Pelatihan PBB SMPN 14 Jember

Siswandi - JEMBER.XPRESS.CO.ID

Nov 16, 2023 - 12:09



JEMBER – Dalam rangka membentuk pelajar yang berkarakter dan disiplin, Babinsa Kelurahan Antirogo Koramil 0824/11 Sumbersari Serma M Hasan dan Serka M Yasin memberikan pelatihan Peraturan Baris Berbaris (PBB) kepada Pelajar Sekolah Menengah Pertama Negeri 14 (SMPN 14) Jember Pada Kamis 16/11/2023 di halaman sekolah.



Kegiatan diikuti oleh 60 orang pelajar kelas VII SMPN 14 Jember didampingi Kepala Sekolah M Rochim dan Guru Dian S, dengan materi pelatihan PBB berupa gerakan ditempat, sikap sempurna, sikap penghormatan dan gerakan berjalan.

Dalam wawancaranya dengan M Rochim Kepala Sekolah SMPN 14 Jember menyampaikan, bahwa kita sengaja memohon kepada Bapak Babinsa untuk memberikan pembekalan ketrampilan baris berbaris, dalam menanamkan nilai kedisiplinan kepada siswa-siswi kami, agar lebih khidmat dalam melaksanakan upacara-upacara disekolah.



Kebetulan Bapak Babinsa berdua ini sering berkunjung ke Sekolah kami ini, sehingga manakala ada kesempatan waktu kosong, saya memohon untuk diberikan wawasan kebangsaan, pelatihan PBB dan lain-lainnya, karena mereka tidak hanya perlu asupan ilmu pengetahuan, namun wawasan dan

kedisiplinan perlu ditanamkan kepada para siswa, sebagai generasi penerus bangsa, sehingga memiliki kualitas dan karakter kebangsaan. Jelas KJepala Sekolah.

Sementara itu Dnramil 0824/11 Summersari Kapten Inf Hadi Mukti menyikapi kegiatan Babinsa tersebut menyampaikan, bahwa ini merupakan bagian dari program kita Babinsa Masuk Sekolah.

Kegiatan ini tentunya sebagai wujud peran kita dalam memberikan pembinaan dan pembekalan kepada generasi penerus bangsa, sehingga kelak memiliki sumberdaya cerdas, berkualitas dan berkarakter. Jelas Danramil.

Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso dalam konfirmasi sangat mendukung kegiatan tersebut, saya memang menekankan kepada jajaran untuk melakukan sinergi dan kolaborasi dengan sekolah-sekolah di wilayahnya, untuk memberikan pembinaan kepada pelajar, yang tentunya dalam rangka menekan angka kenakalan remaja.



Dusia para pelajar ini memang masih labil, sehingga memerlukan pembinaan dan pembekalan secara intensif, dalam mempersiapkan dirinya menjadi kader-kader pemimpin bangsa yang disiplin dan berkualitas. Tegas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)